



三学期のスタートにあたり、校長 寺嶋 裕介
年末は記録的な大雪に見舞われ、村全体で除雪作業に追われる日々が続きました。昨年は暴風雪の影響から始業式が臨時休業になり、日々激しく変わる自然の恐ろしさを感じていたことが思い出されました。今年も同じ状況になるのではと心配していましたが、年が明けてからは天候も落ち着き、ほっと胸を撫で下ろしている方も多いように感じております。今年も穏やかな新年の空気の中でスタートを切ることができました。この状況に感謝しつつ、子どもたちとともに新たな気持ちで学びを深め、実り多い一年にしていきたいと考えております。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

三学期の始まりにあたり、始業式で子どもたちに以下のことを話しました。
スタート早々ですが、みなさんへお願いがあります。
校長先生は今年度の活動を振り返りつつ、令和七年度四月からの計画を立てています。
二学期の終業式でお話しした通り、みなさんは学校の活動を通じて、各種調査結果やアンケート、実際の活動の様子がらも、さまざまな成長を遂げました。その大きな理由の一つは、みなさんが明確な目標を持ち、日々の課題に真剣に取り組んだからだと思います。
今年度は「他者との関わりを通して、考えを伝え合い、学びを深め続ける」ことを目標に、対話的な活動に重点を置き、さまざまな取り組みを行ってききました。特に「アサーション」、すなわち相手の立場を尊重しながら自分の考えを正直に伝えることを、授業をはじめ、いろいろな場面で実践してもらいました。みなさん自身はまだまだ不十分だと感じているかもしれませんが、伝える力や相手を尊

重する態度は確実に成長していると感じています。
次年度もさらに成長を目指し、今の先輩たちを超えられるよう、ぜひ努力を続けてほしいと思います。そのためには、改めて明確な目標を持ち、その目標に向かって取り組む姿勢がとても大切です。そこで、みなさんが何を意識して活動すればよいのかをよりわかりやすくするために、次年度は「生徒用のランドデザイン」を作成する予定です。保護者や地域の方々、先生方向けのランドデザインでは様々なことが書かれていますが、みなさんには特に大切なことをシンプルにまとめたいと考えています。その内容としては、以下の四つを考えています。
・ 三年間で目指す人間像「教育目標」
・ 全ての教育活動を通して身につけてほしい「資質・能力」
・ 現在のみなさんの様子から、一年間で特に意識してほしい「重点目標」
・ 心に響く「スローガン」
このランドデザインを参考にしながら、自分自身の目標を設定し、それに向かって日々の活動に取り組んでほしいと思います。
さて、前置きが長くなりましたが、「スローガン」をみんなと一緒に決めていと考えています。スローガンは、先生方からも案を募集しています。次年度の重点目標を「自分の考えを伝える力を磨き、他者と共に新たな価値を生み出す」



たが、本年も引き続き、保護者・地域の皆様には、変わらぬご理解・ご支援を賜りますようお願いいたします。
最後になりましたが、保護者や地域の皆様におかれましては、各種アンケートへのご協力や懇談会等いただいた貴重なご意見に感謝申し上げます。今年度の計画を立てる上での重要な資料とさせていただきます。今後も子どもたちが着実に成長していけるよう、学校全体一丸となってサポートしていきたいと思っております。また、子どもたちの協力を得ながら作り上げたランドデザインにつきましては、二月のCS委員会でご承認をいただければ、四月の学校教育説明会で保護者の皆様にご説明させていただきます。



【前文】先人の熱いこころを受け継いでふるさとに生きる力を育む
【教育目標】
真理を探究する人
友情を大切にする人
創造し実践する人
健康で明朗な人
【教育推進スローガン】
創造・自己決定

としようと考えていますが、これを達成するためにも、短いフレーズで、みんながこの目標を意識しやすいような合言葉を入れたいと思っています。生徒・先生方、みんなで作って、みんなの思いがこもったスローガンを作り、みんなが意識しながら日々の活動に取り組む、ともに成長していきたいと思っています。
ご協力をお願いいたします。

小中合同集会



十二月十七日(火)、中学一・二年生と小学校の全児童が一堂に会して合同集会が行われました。今回は、今年度の学校で安心して生活する目標として「きれいな生活環境」を縦割りグループで意見を出し合いながら話し合いました。小学校低学年から積極的に意見が挙がり、中学生からは「子どものアトバイス等を行ってほしい」と、生徒会執行部の竹村京花さんは「児童会が司会をしたく、中学校とは違った新しい視点で話し合いたい活動に参加したい」と話していました。



「今年度の対話活動を通して、話し合ってきたことが、今後の対話活動に活かされ、さらには来年度の新しい中学校づくりの参考にしたい」と話していました。

球技大会

十二月十八日(水)、全校生徒による球技大会が行われました。今年度は各学級で2チームを編成し、総当たりで対戦しました。試合では上級生を脅かす一、二年生のプレーも随所に見られました。しかし、三年生が上級生としてのチーム力を発揮し、見事優勝および準優勝チームとなりました。優勝チームの小岩瑞輝キャプテンは「昨年度まで勝てなかった悔しさをバネに頑張れました！」と笑顔で語ってくれました。



令和7年2月(如月)の月行事予定表

日	曜	学校行事	部活	給食	スクールバス			日	曜	学校行事	部活	給食	スクールバス		
					1便	2便	特別便						1便	2便	特別便
1	土							16	日	諸活動停止期間(1・2年)					
2	日							17	月	諸活動停止期間(1・2年)	×	○	15:20	-	-
3	月		○	○	15:40	17:00	-	18	火	諸活動停止期間(1・2年) 私立B入試	×	1 2	11:30	15:40	-
4	火	PTA役員会・評議委員会⑤	○	○	15:40	17:00	-	19	水	第3回定期テスト①(1・2年)	×	○	13:10	-	-
5	水	1,2年学力テスト 職員会議	×	○	14:25	-	-	20	木	第3回定期テスト②(1・2年)	○	○	15:40	17:00	-
6	木	臨時職員会議	×	○	15:40	-	-	21	金	学校運営協議会③	○	○	14:20	17:00	-
7	金		×	○	14:10	-	-	22	土						
8	土							23	日	天皇誕生日					
9	日							24	月	振替休日					
10	月	公立高校推薦入試	○	○	13:10	15:40	17:00	25	火	PTA臨時役員会	○	○	15:40	17:00	-
11	火	建国記念の日						26	水		○	○	14:30	17:00	-
12	水		○	○	15:30	17:00	-	27	木	一斉委員会(3年生ラスト)	○	○	15:40	17:00	-
13	木	私立A入試	○	1 2	11:30	15:40	17:00	28	金		○	○	15:40	17:00	-
14	金	村P)教育講演会	×	○	15:40	-	-								
15	土														